

お楽しみ会

すみれ組通信 11月27日(金)発行

今回の通信ではお楽しみ会で子ども達がどんな表現遊びをするのか、又、劇遊びの内容や見どころ等をお伝えいたします。お楽しみ会の取り組みを始めた際は、「お楽しみ会ってなーに?」「楽しい事?」「どんなことするの?」と、お楽しみ会のイメージが付かない様子でした。保育者は、「初めてのお楽しみ会だから緊張するだろうな…けど、楽しかった!またしたいな!って思ってくれたらいいな」と思いながら、子ども達にお楽しみ会とはどんな事をするのか等をわかりやすく伝えました。すると、初めは「えー!お母さんたちくるの!?恥ずかしいね~」等と言っていましたが、自分のなりたい役を決めたり、舞台の上で練習をしたりしていくうちに、「楽しい!」「いつお母さんたち来るの?」「もっとしたーい!」等とお楽しみ会を楽しみにしている声が沢山聞かれるようになりました。

当日の子ども達はどんな姿を見てくれるかな?楽しんでいるかな?緊張しているかな?お友だちや保育者と笑い合っているかな?きっと色々な表情や姿が見られると思います。保護者の方も温かく見守ってあげてください。よろしくお願ひします。

役の帽子は自分で作ったよ!



大道具や小道具づくりも一緒に楽しみました。



劇遊び「1匹のオオカミと愉快な仲間たち」

お楽しみ会を進めるにあたり、子ども達とサークルタイムを行ないました。どの子もやりたい事があり、色々な意見が出た中でも、「3匹の子ブタのお話したい!」との意見が出ました。普段の手遊びでも子ブタの手遊びが大好きな子ども達。特にオオカミが出てくるシーンが好きなようです。今回は、3匹の子ブタの話しを題材にした劇遊びになっています。

お楽しみ会前は、自分達で舞台の上にカラー積み木を運び、各自でお家を作り楽しんでいました。その中ではごっこ遊びが始まったり、かくれんぼが始まったりと様々な遊びを楽しんでいました。そんな姿から劇遊びには子ども達の大好きな遊びを沢山取り入れようと思いました。

子ども達に何役になりたいか聞いたところ、話の主役となるオオカミや子ブタになりたい子はいませんでした…。そこで、保育者がオオカミ役になってみると、オオカミが怖くて顔が強張る子もいれば、「どんなオオカミが来たの~!?」と嬉しそうにする子がいました。又、子ども達は自分の役になりきり、その時に自分が感じたことや思ったことを言葉にしてオオカミと言葉のやりとりを楽しむ姿も見られます。どの子も自分のなりたい役になれた事がとにかく嬉しいようです。

「あなたはだーれ?」「〇〇です!」



皆で歌って楽しもう!!

- ①『やきいもグーチーパー』
- ②『どんな色がすき』

年少組になって初めて着た制服が嬉しい子ども達の姿から歌の際は制服を着て歌う事にしました。

日頃から歌う事が大好きな子ども達。音楽に合わせて体を揺らしたり、お友だちと顔を見合わせながら楽しそうに歌ったりする姿が見られます。その中でも子ども達が大好きな歌を2曲選びました。皆さんと一緒に歌って楽しんでください♪

